

Guadalajara: hallan fosa con 10 cadáveres

Escrito por Agencias

Lunes 06 de Agosto de 2018 19:22

GUDALAJARA, Jal., 6 de Agosto de 2018.- Las autoridades han localizado ya 10 cuerpos dentro de una finca en el cruce de Oviedo y Béjar, en la colonia Santa Elena de la Cruz y la búsqueda continúa, porque podría haber más restos sepultados.

La exhumación inició el viernes luego de que propietarios del inmueble acudieron a limpiarlo, tras deshabitarlo sus moradores hasta entonces, por lo que su propósito era vender la casa. Cuando limpiaban, detectaron un olor fétido y notificaron a las autoridades, lo que hizo que el Ministerio Público tomará conocimiento del hecho e iniciaran las excavaciones.

La Fiscalía General de Jalisco dijo que la noche de viernes fueron exhumados los restos de tres hombres y una mujer; el sábado localizaron a cuatro hombres más. El domingo fueron extraídos dos cadáveres de dos hombres.

La exhumación proseguiría luego de remover escombros debido a que cuando se hacía el retiro de un portón, parte de la barda se derrumbó.